



## FÁRMACOS ANTIDEPRESIVOS USADOS EN EL DOLOR NEUROPÁTICO ONCOLÓGICO

---

Los fármacos antidepresivos en el tratamiento del dolor oncológico **no son recetados para tratar la depresión, sino el dolor**, aunque pueden ayudar con los síntomas del estado de ánimo.

Se puede tardar varias semanas en notar los efectos.

Para reducir el riesgo de padecer efectos secundarios, el médico puede comenzar por recetar una dosis baja de estos medicamentos e incrementarla progresivamente.

Si observa cambios en sus patrones de pensamiento o estado de ánimo mientras tome estos medicamentos, hable con su médico de inmediato.

Les recordamos que los fármacos deben ser administrados **EXCLUSIVAMENTE bajo receta médica**.

Su médico o enfermera le informará de todo lo que necesita saber sobre el fármaco.

Los más prescritos son la Duloxetina y la Amitriptilina.

### DULOXETINA

Otros nombres: Xeristar®, Cymbalta®, Dulotex®, Oxitril®, etc.

Es un medicamento muy eficaz, sobre todo para el dolor producido por la quimioterapia.

Puede tardar varias semanas en notar los efectos.

Se recomienda tomarlo por la mañana.

Principales efectos secundarios: Náuseas, pérdida de apetito, estreñimiento, sedación, boca seca, sudoración, ansiedad.



# InnovaHONCO

Hospital Universitario de Fuenlabrada

## **AMITRIPTILINA**

Otros nombres: Tryptizol<sup>®</sup>, Deprelío<sup>®</sup>.

Puede tardar varias semanas en notar los efectos.

Puede provocar sueño, por lo que se recomienda tomarlo antes de acostarse.

Sus principales efectos secundarios son: sedación, confusión, boca seca, estreñimiento, retención urinaria, visión borrosa, hipotensión ortostática (se produce al cambiar de postura rápidamente, como al levantarse) y ganancia de peso.

**Recuerde que los fármacos deben ser administrados exclusivamente BAJO RECETA MÉDICA.**

**Su médico o enfermera le informará de todo lo que necesita saber sobre el fármaco.**